

An die Fussballvereine der Schweiz

Weltmädchenfussballtag vom 10. Oktober 2021 in Solothurn



Liebe Mädchen,
liebe Fussballspielerinnen,
liebe Vereinsverantwortliche

Am 10. Oktober dieses Jahres steht der Schweizer Mädchen- und Frauenfussball ganz im Zeichen des alljährlichen Weltmädchentages, welcher von den Vereinten Nationen (UNO) initiiert wurde.

Zusammen mit der Embolo Foundation, dem Verein Kenyan Children Help, den beiden regionalen Fussballverbänden Solothurn (SOFV) und der Nordwestschweiz (FVNWS) organisiert der Verein Weltmädchentag Schweiz den ersten Weltmädchenfussballtag in Solothurn.

Der Weltmädchenfussballtag soll den Mädchen- und Frauenfussball für einen Tag auf die grosse Bühne bringen. Noch immer ist es vielen Mädchen und Frauen etwa aus kulturellen oder religiösen Gründen untersagt, Fussball zu spielen. Unser Face of the Event, Permi Jhooti, hat dies in ihrer Jugend selbst miterlebt und hat sich mit Erfolg dagegen gewehrt. Sie war später die erste asiatische Profispielerin in England und ihr Leben diente als Inspiration für den Blockbuster «Bend it like Beckham».

Der Tag wird reich gefüllt sein mit Fussball, Diskussionen und bekannten Persönlichkeiten. Den Abschluss bildet ein Konzert von vier Powerfrauen, welche den ersten Weltmädchenfussballtag der Stadt Solothurn gerecht mit einem «baRockigen» Konzert feiern werden.

Mädchen Regionalauswahlen aus der ganzen Schweiz in Solothurn

Der Weltmädchenfussballtag beginnt im Stadion Brühl mit einem Turnier von RA13 Regionalauswahlen aus drei Sprachregionen der Schweiz. Das spezielle an diesem Turnier ist, dass die Teams mit Spielerinnen aus den beiden AXA Womans Super League (AWSL), Teams FC Basel Frauen und BSC YB Frauen, ergänzt werden.

Showmatch FC Basel Frauen – BSC YB Frauen mit live Kommentar von Beni Thurnheer

Im Anschluss findet ein Showmatch der beiden genannten AWSL Clubs statt. Die beiden Teams werden mit Spielerinnen aus den regionalen 2. Liga Frauentteams des SOFV und des FVNWS verstärkt. Das dürfte vor allem für die Fussballamateurinnen zu einem unvergesslichen Erlebnis werden. Das Spiel wird live kommentiert durch Beni National Thurnheer. Tickets* können gratis unter dem [Link](#) bezogen werden.



Bekannte Gäste im Kofmehl

Für den Nachmittag steht ein Bühnenwechsel an. In der Kulturfabrik Kofmehl diskutieren und sprechen unter der Leitung der bekannten SRF Frauenfussballexpertin und Reporterin Seraina Degen unter anderem folgende Gäste über Frauenfussball, Frauen im Fussball und den Weltmädchentag:

Permi Jhooti – Face of the Event – Ihre Jugendjahre dienten als Vorlage für den Blockbuster «Bend it like Beckham»

Dominique Blanc – Präsident Schweizerischer Fussballverband

Tatjana Hänni – Direktorin Frauenfussball Schweizerischer Fussballverband

Antonia Lepore – Head Marketing & Communication AXA

Dr. Marianne Meier - Researcher and Lecturer Sport, Gender and Development – Uni Bern

Marisa Reich – Chair von «she sport switzerland»

Eli Graf – Musikerin und Fussballerin

BaRock Abend mit vier starken Musikerinnen und Bänz Friedli

Den Abend rocken vier starke Schweizer Musikerinnen und Bänz Friedli. Der seit Jahren bekennende Frauenfussballliebhaber und -förderer wird durch das Programm mit Anna Rossinelli, NUBYA, Freda Godlett und Sandee führen. Als Backing Band wirken "The Brees & Phipu Bludedög Gerber", welche Solothurn immer wieder zum Kochen bringen.

Weitere Infos unter www.here2play.ch

Liebe Mädchen, liebe Fussballspielerinnen, liebe Vereinsverantwortliche

Es würde uns freuen, wenn wir an diesem 10. Oktober zusammen mit euch ein grosses Zeichen für den Mädchen- und Frauenfussball in der Schweiz setzen und mit unserem Event auf den Weltmädchentag, der einen Tag später stattfindet, hinweisen könnten.

Aus diesem Grund laden wir euch ein, am Sonntag 10. Oktober als Zuschauerinnen Teil der Veranstaltung zu sein. Der Eintritt* ins Stadion Brühl (FC Solothurn) ist **gratis**. [Link](#)

Der Eintritt* für die Podiumsgespräche im Kofmehl ist ebenfalls **gratis**. Aus organisatorischen Gründen ist eine Reservation erforderlich. [Link](#)

Der Eintritt* für das Konzert kostet im Vorverkauf CHF 39.00 [Link](#). Der Gewinn der Veranstaltung geht vollumfänglich zu Gunsten der beiden Hilfswerke Kenyan Children Help und der Embolo Foundation.

Spezialangebot für Schweizer Fussballvereine für das Here2Play Konzert

Es freut uns sehr, dass wir für die Schweizer Fussballvereine ein Spezialangebot anbieten können. Ab einer Bestellung von 10 Eintritten kostet der Eintritt pro Ticket nur CHF 30.00. Ihr wollt dabei sein? Dann schreibt bis zum 30. September eine Mail an office@kofmehl.net mit dem

Betreff: Here2Play Vereinspackage

und den folgenden Informationen

Verein:

Name/Vorname:

Mobile-Nr.:

Anzahl Ticket:

Email:

Die Tickets müssen am **10. Oktober 2021 bis spätestens 17:00 Uhr** an der Abendkasse der Kulturfabrik Kofmehl abgeholt werden, ansonsten werden die Tickets an der Abendkasse weiterverkauft. Bezahlung bei Abholung. Angebot nur gültig solange Vorrat. Die Reservation ist grundsätzlich verbindlich.

*Bei allen Eintritten zum Weltmädchenfussballtag wird ein gültiges COVID-Zertifikat und ein Lichtbildausweis vorausgesetzt. Bezüglich COVID-19 können sich die Bedingungen bezgl. Eintritte bis zum Anlass noch ändern. Bitte informiert euch regelmässig auf unserer Webseite www.here2play.ch.

